
4 Pièces

81 m²

Réf. 478

1 390 000 €

Megève
Appartement à vendre (74120)
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Appartement  de  81  m2  -  3  chambres  -  3  salles  de  bains  -  Jardin  -

TerrasseEmplacement premium, à proximité de la piste des mandarines

du  Mont  d'Arbois  à  Megève,  ce  magnifique  appartement  offre  une

surface  de  81  m2  environ.Ce  bien,  parfaitement  intégré  dans  cet

environnement  alpin,  domine  aisément  la  vallée  de  Megève  d'où  l'on

peut observer les crêtes de la Côte 2000, les pistes de Rochebrune, le

Mont Charvin, sur la droite les Aravis.Réalisé en 2022, cet appartement

allie le charme d'une construction montagnarde traditionnelle, avec ses

façades en bois massif.Le raffinement intérieur, le ...

Apartment of 81 m2 - 3 bedrooms - 3 bathrooms - Private garden - TerraceIdeally

located near  Mandarines at  Mont  d'Arbois,  this  apartment  will  seduce you with  its

proximity to the ski slopes as well as golf in summer.Composed of 3 bedrooms and

3 bathrooms as well as a pretty fitted kitchen with its dining room and living room

around  a  beautiful  fireplace,  serving  two  beautiful  terraces  overlooking  a  large

private garden.A private ski room, a cellar and a parking space in the underground

garage complete this property.Sold furnished and decorated.On the basement level,

a wellness area with sauna ...
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